



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Peduli Warga Difabel, Pemkot Surabaya Berikan Bantuan Kaki Palsu



Walikota Surabaya Eri Cahyadi bersama Abdul Manan, yang telah menggunakan kaki palsu.

Petugas Dinas Kesehatan Kota Surabaya saat memasang kaki palsu di kaki Abdul Manan.

Surabaya yang membutuhkan bantuan kaki palsu ini, bisa langsung bersurat ke Dinas Kesehatan atau Wali Kota.

Setelah itu, permintaan tersebut akan diproses, lalu diberikan secara gratis.

"Silahkan, akan kami buat gratis. Prosedurnya bersurat. Nanti akan dapat balasan dari kami," ujarnya.

Selain kaki palsu, Pemkot Surabaya memiliki program Kegiatan Pembuatan Dan Inerssi Protesa Dan Alat Bantu, melalui Dinas Kesehatan. Layanan ini juga termasuk pemberian tangan palsu, bola mata palsu, serta alat bantu pendengaran. • anto tse

SURABAYA (IM) - Sebagai bentuk kepedulian pada warga difabel, Pemkot Surabaya membagikan prosthetic leg atau kaki palsu, pada warga yang membutuhkan. Pada tahap awal ini, ada dua orang yang mendapatkan program bantuan tersebut. Mereka adalah Mahrus, warga Karang Tembok 2/7 RT 8 RW 3 Kelurahan Pegirian. Serta Abdul Manan, warga Wonokusumo Jaya Gang 5 Surabaya. Keduanya menjadi difabel akibat kecelakaan. Secara langsung, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi

mengunjungi keduanya, di rumah masing-masing, Senin (2/8). Menurut Eri Cahyadi, ini adalah bentuk kepedulian pemerintah pada warganya. "Salah satu fungsi pemerintah adalah membantu warga yang membutuhkan. Saya selalu sampaikan pada jajaran untuk turun ke masyarakat, melihat kebutuhan warga. Karena jika sudah terpenuhi, kepercayaan warga pada pemerintah akan meningkat. Saya berharap, setelah ini keduanya lebih percaya diri," ujarnya. Eri menegaskan, warga



Walikota Surabaya Eri Cahyadi bersama Mahrus, yang telah menggunakan kaki palsu.



Proses pemasangan kaki palsu di kaki Mahrus.

Pembab Malang Terima Bantuan Mobil Ambulance dari PO Bagong dan Paket Sembako dari Indomaret

MALANG (IM) - Pemerintah Kabupaten Malang mengapresiasi dunia usaha yang peduli terhadap kondisi masyarakat terdampak Covid-19. Pada Sabtu (31/7) lalu, Bupati Malang H.M. Sanusi menerima satu unit mobil ambulance dari Direktur Utama PO Bagong Hari Susilo. Dalam kesempatan tersebut, Bupati didampingi Kapolres Malang AKBP Baogoes Wibisono, Dandim 0818 wilayah Malang-Batu Letkol Inf Yusub Dody Sandra,



Bupati HM Sanusi menerima Mobil Ambulance dari Direktur Utama PO Bagong Hari Susilo.



Wabup Malang Didik Gatot Subroto menerima secara simbolis 25 ribu paket sembako dari CSR Indomaret.

ploso dan Musyawarah Pimpinan Kecamatan (Muspika) setempat, Wabup langsung membagikan paket sembako ke beberapa pedagang dan warga.

Pada kesempatan itu, Wabup Malang meminta warga yang belum melakukan vaksin segera mendaftarkan diri dengan meminta bantuan perangkat desa.

Dan menegaskan bahwa vaksin satu-satunya yang bisa dilakukan pemerintah untuk meningkatkan juga memperkuat imunitas tubuh.

Sebelumnya, pada 23 Juli 2021, CSR Indomaret telah menyerahkan 25.000 paket sembako secara simbolis dan diterima Wabup Malang untuk diberikan kepada IKM (Industri Kecil Menengah) dan UKM (Usaha Kecil Menengah) yang terdampak Covid-19.

Pada kegiatan tersebut Wabup didampingi Camat Singosari dan Kepala Desa Tanjungtirto. Penyerahan berlangsung di Kantor Kelurahan Desa Tanjungtirto. • vivi



Bupati melihat mobil ambulance.



Wabup Malang membagikan paket sembako ke warga.

Ketua DPRD Darmadi, serta Sekda Kabupaten Malang. Bupati Malang mengucapkan terima kasih dan berharap bantuan mobil ambulance yang diberikan PO Bagong bisa membantu masyarakat. "Semoga mobil ambulance ini bermanfaat. Masyarakat yang membutuhkan bisa menggunakannya," ujarnya. Dirut PO Bagong Hari

Susilo mengatakan pemberian satu unit mobil ambulance ke Pemkab Malang, sebagai wujud kepeduliannya di tengah pandemi Covid-19. Di tempat terpisah, pada hari yang sama, Wakil Bupati Malang Didik Gatot Subroto untuk keduanya menerima bantuan 25.000 paket sembako dari Corporate Social Responsibility (CSR) Indomaret.



PBM Universitas Maranatha Bandung Adakan Virtual Tour Hainandao

BANDUNG (IM) - PBM Universitas Maranatha Bandung, Sabtu (31/7) lalu kembali mempertemukan semua pihak dalam platform Cloud. Mereka mengunjungi pulau kedua terbesar di Tiongkok-Hainandao. Woro Januarti yang sedang studi paska sarjana S3 di Universitas Wuhan dan Chen Min Zi dari PBM Universitas Maranatha tampil sebagai pembicara dalam kegiatan tersebut. Keduanya memimpin 280 peserta mengikuti live action wisata keliling Hainandao. Para peserta tersebut berasal dari Indonesia Bandung, Jakarta, Tangerang, Surabaya, Medan,



Para peserta dan pembicara dalam Kegiatan Virtual Tougr Hainandao.

Semarang dan daerah lainnya. Dosen dan mahasiswa Universitas Kristen Maranatha, Universitas Kristen Petra Surabaya, STB Harapan Bersama, Xinya College, Sekolah Bina Bangsa

serta sejumlah sekolah negeri Indonesia dan masyarakat umum. Hainan dan Indonesia memiliki iklim yang mirip, suhu yang panas dan curah hujan tinggi. Hainan kental dengan

atmosfir "Budaya Selatan" yang membuat rekan-rekan asal Indonesia yang datang ke Hainan merasakan kemiripan adat istiadat budaya Hainan dengan Indonesia. Hainan adalah sebuah tempat dengan keragaman kelompok etnis. Suku Li, Miao dan Hui semuanya adalah penduduk Provinsi Hainan.

Mereka bersama dengan etnis Han setempat bersama-sama mengembangkan dan membangun Pulau Hainan. Sekaligus menciptakan sejarah panjang dan budaya yang unik.

Para peserta virtual tour mengunjungi sejumlah obyek wisata antara Museum Provinsi

Hainan dan mengunjungi Qilou Old Street yang merupakan tempat paling menawan di Haikou. Mereka juga mengunjungi Kuil Tianhou yang termasyhur yang berada di Jalan Zhongshan No.87. Dikenal sebagai dewa pelindung Lao Haikou sekaligus Kuil Dewi Mazu terbesar di Hainan.

Sanya memiliki banyak masjid. Diantaranya Masjid Kuno yang merupakan salah satu masjid paling awal yang dibangun di Sanya. Masjid tersebut dibangun pada tahun keenam Chenghua pada masa Dinasti Ming (1470).

Mereka juga mengunjungi Yundong Library, Wuzhizhou Island, Nanshan Temple.

Seusai acara, Woro Januarti mengatakan bahwa rangkaian kegiatan virtual tour yang diselenggarakan oleh PBM Universitas Maranatha banyak diminati para dosen, mahasiswa dan masyarakat Indonesia. Dia merasa gembira dirinya dapat menjadi jembatan persahabatan Tiongkok-Indonesia.



Poster Kegiatan Virtual Tour Hainandao PBM Universitas Maranatha.

Dalam kesempatan tersebut dia menjelaskan kepada para dosen dan siswa Indonesia tentang pengalamannya di Hainan. Lebih dari 30 guru dan siswa dari Sekolah Bina Bangsa menyaksikan siaran langsung acara tersebut. Dan para siswa

menyatakan bahwa acara tersebut sangat menarik. Rangkaian kegiatan live action PBM Universitas Maranatha ke Tiongkok akan terus berlanjut. Tujuan selanjutnya yakni Dalian dan akan berlangsung 14 Agustus mendatang. • idn/din



Kuil Tianhou di Haikou.



Qilou Old Street.

Perluas Akses Vaksinasi, Hippindo Buka Sentra Vaksinasi di Solo



Wamendag Jerry Sambuaga, Hanung Harimba, Budihardjo Iduansjah berfoto bersama stake holder lainnya.

SOLO (IM) - Hippindo memperluas akses vaksinasi Covid-19 dengan menyelenggarakan sentra vaksinasi di berbagai daerah di Indonesia. Salah satunya adalah Solo,

Jawa Tengah. Hippindo, Kementerian Koperasi UKM dan TNI bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Jateng dan didukung oleh Tokopedia menggelar sentra vaksinasi di

De' Tjolomadoc, Kabupaten Karanganyar. Layanan vaksinasi sendiri sudah dimulai sejak 17 Juli 2021 lalu. Pada Sabtu (31/7) lalu, sentra vaksinasi dikunjungi

sejumlah pejabat pemerintahan, antar lain Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga, Deputy Bidang UKM Kementerian Koperasi dan UKM Hanung Harimba Rachman,

Bupati Karanganyar H. Juliyatmono, dan sejumlah pejabat daerah lainnya. Wamendag Jerry Sambuaga mengapresiasi kerja sama antar pihak dalam pelaksanaan

vaksinasi Covid-19. Dia berharap hal ini akan mempercepat terbentuknya kekebalan komunal sehingga seluruh aktivitas masyarakat kembali pulih, termasuk keg-



Wamendag Jerry Sambuaga.

iatan ekonomi. "Harapannya, kalau herd immunity sudah terbentuk, belanja pun menjadi tenang, dunia perdagangan kembali normal, ekonomi pun kembali pulih," ujarnya.

Ketua Umum Hippindo Budihardjo Iduansjah, menyampaikan, pembukaan sentra vaksinasi di berbagai daerah ini merupakan dukungan kepada pemerintah dalam percepatan vaksinasi untuk mencapai herd immunity yang diharapkan sehingga pemulihan ekonomisegera terwujud.

"Ini juga menjadi bentuk kepedulian kami kepada masyarakat agar akses untuk mendapatkan vaksinasi gratis makin mudah," ucapnya. • bam



Wamendag Jerry Sambuaga beramah tamah dengan warga penerima vaksin.

Pemkot Singkawang Salurkan Bantuan APD ke Sejumlah Institusi

SINGKAWANG (IM) - Walikota Singkawang Tjhai Chui Mie Selasa (27/7) lalu menyalurkan bantuan APD (Alat Pelindung Diri) berupa baju hazmat di rumah dinas Walikota Singkawang Jalan Kridasana, Kelurahan Pasiran, Singkawang Barat.

Bantuan baju hazmat tersebut diserahkan kepada Dinas Kesehatan Kota Singkawang dan Keluarga Berencana, RSUD Abdul Aziz, RSU Harapan Bersama, RSU DKT serta RSU Santo Vincentius.

APD tersebut merupakan donasi dari Harianto Tian, MNG Medis, dan PT. Mutiara Nusantara Globalindo.

"Baju hazmat ini adalah sumbangan dari salah seorang donatur dari Jakarta asal Kota Singkawang Harianto Tian

yang sudah cukup banyak memberikan bantuan yang sangat bermanfaat bagi Pemerintah dan masyarakat Singkawang. Baju hazmat ini akan kita salurkan untuk Dinas Kesehatan dan 4 rumah sakit serta puskesmas yang ada di Kota Singkawang. Untuk puskesmas kita serahkan kepada Dinas Kesehatan untuk membagikannya," kata Tjhai Chui Mie.

Walikota Tjhai Chui Mie menjelaskan baju hazmat adalah alat pelindung diri yang sangat penting dalam menjaga tenaga medis maupun tenaga pendukung dalam mengantisipasi penyebaran virus. Khususnya untuk manfaat test swab.

"Baju hazmat ini bukan hanya penting untuk para tenaga medis. Tetapi juga

petugas pemulasaran jenazah. Pasalnya, APD ini hanya dapat digunakan satu kali pakai. Terima kasih kepada Harianto Tian, MNG Medis dan PT. Mutiara Nusantara Globalindo semoga sehat selalu dan maju," harap Tjhai Chui Mie.

APD tersebut masing-masing dibagikan kepada Rumah Sakit Umum Daerah Abdul Aziz sebanyak 160 unit, Rumah Sakit Harapan Bersama 120 unit, Rumah Sakit Santo Vincentius 120 unit, Rumah Sakit DKT 120 unit dan Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana sebanyak 480 unit.

"Baju hazmat ini ada dua jenis yakni model gaun dan model coverall," ujarnya.

Tjhai Chui Mie menyatakan terima kasih Harianto Tian, MNG Medis dan PT. Mutiara

Nusantara Globalindo. Menurutnya, dengan adanya sumbangan tersebut tentunya masih ada perhatian dari orang-orang baik asal Singkawang yang berada di Jakarta.

"Semoga bermanfaat, semoga kita semua bisa menjaga kesehatan, disiplin menerapkan prokes. Kita akan terus berupaya agar kita bisa masuk zona hijau sebagai beraktifitas seperti biasa," ujar Tjhai Chui Mie.

Sementara itu, H Rindar Prihartono selaku Plt Kepala Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana Kota Singkawang akan mendistribusikan APD ini kepada 10 puskesmas yang ada di kota Singkawang.

"APD ini bermanfaat bagi petugas medis nantinya dalam rangka penanganan Covid-19," jelasnya.



Walikota Singkawang Tjhai Chui Mie menyalurkan bantuan baju hazmat kepada Dinkes Kota Singkawang dan Keluarga Berencana, RSUD Abdul Aziz, RSU Harapan Bersama, RSU DKT dan RSU Santo Vincentius.

Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Abdul Aziz dr. Didi Ruchaniyadi usai mengucapkan terima kasih kepada Walikota Singkawang dan

donatur Harianto Tian yang sangat peduli dan memiliki jiwa sosial tinggi.

"Terima kasih kami kepada Walikota Singkawang Tjhai Chui

Mie dan juga Harianto Tian atas sumbangsih APDnya. Bantuan ini sangat bermanfaat bagi tenaga medis," kata dr. Didi Ruchaniyadi. • idn/din

YHMCHI Bersama PITI Jatim dan PWNu Jatim Bagikan 10 Ribu Paket Sembako untuk Pasien Isoman di Jawa Timur

SURABAYA (IM) - YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) dan PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Jawa Timur kembali berkontribusi membantu masyarakat terdampak pandemi Covid-19 di Jawa Timur, dengan mendonasikan 10 ribu paket sembako.

Dimana 4.000 paket di antaranya, disalurkan melalui PWNu Jatim, untuk didistribusikan pada warga terdampak yang membutuhkan.

Secara simbolis, bantuan sosial tersebut diserahkan oleh Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi dan Ketua PITI Jatim H. Haryanto Satryo kepada Ketua PWNu Jatim KH Marzuki Mustamar, di kantor PWNu Jatim, Selasa (3/8).

Hadir dalam acara tersebut, perwakilan Pasar Atom, PT. Tjiwi Kimia dan pengurus Yayasan Sosial Abdi Husada Utama.

Menurut H. Abdullah Nurawi, bantuan sosial senilai Rp1,02 milyar ini merupakan donasi dari 104 donatur.

"Bantuan kali ini, kami fokuskan untuk pasien Co-



H. Abdullah Nurawi, secara simbolis menyerahkan paket sembako ke KH Marzuki Mustamar.

vid-19 yang sedang menjalani isolasi mandiri (isoman) di rumah. Sebab, tentu banyak dari mereka yang sedang kesulitan untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari," ujarnya.

Lalu dia menjelaskan, selain 4.000 paket sembako yang disalurkan melalui PWNu Jatim, pihaknya juga mendistribusikan secara langsung 6.000 paket sembako, melalui jaringan PITI di tingkat kabupaten/kota di Surabaya, Sidoarjo, Gresik, Malang, Batu, Probolinggo, Madiun, Jember, Banyuwangi, Bangkalan,



Perwakilan donatur secara simbolis menyerahkan bantuan sosial ke KH Marzuki Mustamar.

Ponorogo, Kediri, Mojokerto, Lamongan, Tuban, Situbondo, Pasuruan dan Lumajang.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua PITI Jatim H. Haryanto Satryo berharap, agar bantuan ini dapat sedikit meringankan beban warga yang sedang menjalani isolasi mandiri.

"Alhamdulillah, kami ucapkan terima kasih kepada para donatur dan PWNu Jatim. Yang secara ikhlas, ikut bahu-membahu untuk berbagi bersama," ucapnya.

Sementara itu, Ketua PWNu Jatim KH Marzuki

Mustamar mengucapkan terima kasih, serta mendoakan hadirin serta para donatur selalu sehat, barokah, diberi kelancaran rejeki dan usia panjang oleh Allah SWT.

Menurut Kyai Marzuki, nantinya bantuan ini akan didistribusikan oleh LazisNU, badan milik NU yang bertugas untuk menggalang dana dan mendistribusikannya pada masyarakat.

"Kami akan berkoordinasi dengan Satgas Covid-19 pemerintah daerah setempat, agar bantuan ini tepat sasaran. Maksudnya, jangan sampai terjadi ada warga isoman di sebuah kawasan yang belum menerima bantuan sosial. Namun ada warga isoman di kawasan lainnya, yang justru mendapat bantuan double," ujarnya.

"Ini masalah kebangsaan, tidak boleh ada membeda-bedakan etnis, suku, dan agama. Kita tetap kokoh dan bersatu mengikis perbedaan, bekerjasama dan saling membantu mengatasi persoalan bangsa," pungkas KH Marzuki Mustamar. • anto tse

PSMTI Bersama Polres Lambar Bagikan 500 Paket Sembako ke Warga Terdampak Pandemi Covid-19

LAMPUNG BARAT (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kabupaten Lambar (Lampung Barat) bersama Polres Lambar, Senin (2/8) lalu membagikan 500 paket sembako untuk warga terdampak pandemi Covid-19. Sekaligus juga mendukung tugas dari pihak kepolisian.

Bantuan sembako tersebut diserahkan langsung oleh Ketua PSMTI Lambar Ham Jimmy Tambara, SE, SH didampingi sekretaris Edmin, SE kepada Kapolres Lambar AKBP Rachmat Tri Haryadi.

Kegiatan penyerahan sembako ini juga turut disaksikan para pejabat utama (PJU) di Mapolres setempat.

Ketua Panitia Kegiatan sekaligus Bendahara PSMTI Lambar Efendi dalam penyerahan paket sembako tersebut



Ketua PSMTI Lambar Ham Jimmy Tambara, didampingi sekretaris Edmin, secara simbolis menyerahkan bantuan paket sembako kepada Kapolres Lambar AKBP Rachmat Tri Haryadi.

mengungkapkan, pandemi Covid-19 belum berakhir, karena itu PSMTI dan Polri bekerjasama untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak.

"Di Provinsi Lampung ada 10.000 paket sembako yang

diserahkan secara simbolis di Mapolda Lampung akhir Juli lalu.

Yang ditindaklanjuti dengan penyerahan bantuan serupa berjumlah 500 paket. Setiap paketnya terdiri dari 5 kilogram beras, gula pasir,

tepung terigu, minyak goreng, mie dan garam," kata Efendi.

Efendi berharap bantuan paket sembako tersebut dapat membantu meringankan beban masyarakat.

Sekaligus membantu Polri sebagai garda terdepan dalam

menjaga Kamtibmas khususnya di wilayah hukum polres Lambar.

"Paket sembako yang diserahkan oleh PSMTI Lambar selanjutnya didistribusikan secara bersama-sama oleh PSMTI dan Polres Lambar

kepada masyarakat yang sangat membutuhkan khususnya di Kecamatan Balikbukit," ujarnya.

Pembagian paket sembako dipimpin langsung oleh Kapolres Lambar AKBP Rachmat Tri Haryadi.

Bantuan paket sembako tersebut dibagikan kepada warga terdampak pandemi covid-19 di Kelurahan Pasar Liwa Kabupaten Lampung.

Kapolres Lampung Barat AKBP Rachmat Tri Haryadi SIK menyatakan pemberian bantuan sembako ini sebagai bentuk kepedulian bersama ditengah pandemi Covid-19.

"Semoga dengan pemberian yang kecil ini, bisa meringankan beban masyarakat selama Pelaksanaan PPKM Darurat dengan tetap melaksanakan aktivitas di rumah saja," ucapnya.

Dia menambahkan bahwa Polres Lampung Barat tegas dalam penindakan aturan PPKM Darurat.

Namun sisi kemanusiaan kami tetap ada. Tindakan ini bertujuan berbagi bersama tanpa memandang perbedaan, semua sama. • idn/din